

Nähstube - ein voller Erfolg, am 06.01.2011

Am Donnerstagnachmittag, 6. Januar 2011 öffnete die Nähstube im Untergeschoss der Alterswohnungen in Hausen zum ersten Mal ihre Türen. Dass dieser Anlass ein so grosser Erfolg wurde, das freut uns riesig. Es wurde tüchtig genäht und geändert, Hosen enger gemacht oder gekürzt und sogar ein Kleid wurde eingenäht. Dabei durfte das Plaudern natürlich nicht fehlen.



Glücklich waren wir auch, dass sich vier Frauen aus den Alterswohnungen zu einem gemütlichen Schwatz einfanden. Sie haben nicht nur geplaudert, nein sie haben sich gleichzeitig auch als Mitglieder eintragen lassen. Als dann eine der Damen sogar noch einen Dreikönigskuchen auf den Tisch stellte, da war aus der Nähstube eine gemütliche Arbeits- und Kaffeestube geworden. Trotzdem wurde eifrig genäht, und am Schluss gingen alle glücklich und zufrieden nach Hause mit dem Vorsatz: Hieher kommen wir wieder, das macht Spass!

Die Nähstube ist jeden **ersten Donnerstag im Monat** von 14.00 Uhr bis 17.00 Uhr geöffnet.

Die nächsten Termine sind. 3. März, 7. April, 5. Mai, 7. Juli

Elisabeth Salchli